

Fecha: 22-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: Teatro Municipal mantiene su programa y llama a la solidaridad

Pág. : 13
 Cm2: 597,3
 VPE: \$ 594.867

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

CON LAS FAMILIAS QUE ESTÁN SUFRiendo POR LOS INCENDIOS FORESTALES

Teatro Municipal mantiene su programa y llama a la solidaridad

Durante los espectáculos que restan en enero los asistentes pueden llevar alimentos no perecibles para los damnificados. También se están recibiendo donaciones en general durante el día.

Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: Teatro Municipal

Pese al complejo escenario que enfrenta la región a raíz de los incendios forestales, el Teatro Municipal y la Corporación Cultural Municipal de Chillán confirmaron que su programación artística de verano se mantiene activa, reforzando al mismo tiempo un llamado solidario a la comunidad para ir en ayuda de las familias damnificadas.

Así lo detalló en conferencia de prensa el administrador de la Corporación Cultural Municipal, Nicolás Ramírez, quien subrayó que, en momentos difíciles, la cultura cumple un rol fundamental como espacio de encuentro, contención y acompañamiento para la comunidad. "Creemos que la cultura también cumple un rol esencial en estos momentos, porque nos reúne, nos acompaña y ayuda a la comunidad. Por eso, junto con mantener nuestra programación, hemos puesto nuestros espacios al servicio del apoyo comunitario", indicó.

Ramírez explicó que el Teatro Municipal se ha sumado activamente a las campañas solidarias impulsadas

en la ciudad, recibiendo donaciones en el marco de sus distintos eventos culturales. Entre los aportes que se están solicitando se encuentran alimentos no perecibles, agua, útiles de aseo, leche y pañales, los que serán canalizados hacia las familias afectadas por la emergencia.

El administrador destacó además la positiva respuesta del público en actividades recientes desarrolladas en el recinto, lo que da cuenta del fuerte compromiso solidario de la comunidad chillaneja. "Entendemos que nuestro rol va más allá de los escenarios. Somos parte del territorio y respondemos

cuando la comunidad nos necesita", afirmó.

Desde la Corporación Cultural Municipal explicaron que se están implementando distintas fórmulas para facilitar la colaboración, incluyendo el uso del teatro como punto de acopio y mecanismos solidarios asociados a algunos espectáculos, como el canje de entradas por donaciones, permitiendo que más personas puedan sumarse a esta red de apoyo.

Durante la conferencia también estuvo presente el productor del Festival Músicas del Mundo que se desarrollará esta tarde a partir de las 18.30 horas.

Martín Canessa relevó el valor del arte en contextos de crisis, destacando su capacidad de conectar a las personas, movilizar sensibilidades y generar espacios de encuentro colectivo. En ese sentido, reiteró la invitación a asistir a las actividades culturales programadas, no solo como una instancia artística, sino también como una forma de manifestar solidaridad.

Desde la organización hicieron un llamado a la comunidad a participar de los eventos, acercarse al Teatro con sus aportes y seguir fortaleciendo, desde la cultura, una respuesta colectiva frente a la emergencia que vive la región.

El llamado a la solidaridad se dio en el marco de una conferencia de prensa este miércoles.

SIEMBREMOS APORTES, PARA APOYAR A LAS FAMILIAS DAMNIFICADAS POR LOS INCENDIOS EN NÚBLE, EN LOS SIGUIENTES EVENTOS:

22 DE ENERO | 19:30 HRS – FESTIVAL DE MÚSICAS DEL MUNDO

23 DE ENERO | 19:30 HRS – CLEOPATRA: IMPERIO, PASIÓN Y TRAGEDIA

24 DE ENERO | 18:00 HRS – SESIONES AMORFAS

Nos unimos en solidaridad



18.30

horas de hoy se desarrollará el Festival Músicas del Mundo con reconocidas bandas del extranjero. En la oportunidad, los asistentes podrán colaborar con alimentos no perecibles para ir en ayuda de quienes lo perdieron todo.